

Un beau début de saison pour le club de tambourin

Si les sept équipes jeunes du club de tambourin de Cournonterral ont repris le chemin des championnats depuis maintenant un mois, sous forme de plateau sportif un week-end sur deux, le week-end du 1^{er} avril a marqué l'entrée en lice des équipes masculines de Nationale. La Nationale 2, en présence des Estimbre père et fils, évoluait sur leur terrain. La Nationale 1 se déplaçait chez les jaunes et noirs de Vendémian.

Si l'équipe 2 obtint la victoire sur Notre-Dame-de-Londres 13 jeux à 12 et ainsi obtenait le point offensif, on a pu noter que



L'équipe de Nationale 2 à l'œuvre lors de leur dernière rencontre.

leur adversaire de retour en Nationale leur avait posé bien des problèmes.

Les verts de la Nationale 1, en

déplacement pour leur premier match de la saison, ont dû se faire violence pour acquérir le point défensif s'inclinant sur le

score de 13 jeux à 11 et obtenant ainsi 1 point supplémentaire. Ce score reste toutefois honorable au vu de la décision des dirigeants de la restructuration de l'équipe et de l'absence pour blessure de leur capitaine Quentin Guillerm.

Le week-end pascal s'annonce tout aussi intéressant avec la venue des champions de France 2022, Cazouls-d'Hérault, le **samedi 8 avril** à 16 h. Et d'ici-là, pour les novices et les curieux, le club a ouvert un créneau initiation tous les mercredis à 18 h 30.

► Correspondant Midi Libre : 06 82 88 65 66